
qqqqq Interrogazione n. 223
presentata in data 29 novembre 2010
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Settore della pesca”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Raffaele Bucciarelli,
Premesso che il settore della Pesca sta vivendo in generale un momento di grandi

trasformazioni e difficoltà che mettono a rischio la possibilità di continuare ad esercitare
questa antica professione e che per la prima volta nel mare Adriatico assistiamo ad un calo
non solo della quantità del pescato, ma anche delle specie di pesce pescato;

Ricordato che nelle Marche gli addetti alla pesca sono oltre 2.500 e producono un
fatturato annuo di oltre 150 milioni di euro, per cui risulta essere un settore di grande
importanza;

CHIEDE

di conoscere quali sono le misure adottate dalla Giunta regionale al fine di fronteggiare
la situazione che certamente, per motivi naturali di riproduzione, si aggraverà intorno ai
primi mesi del prossimo anno.


